



## **Pedro Manuel Moreno**

El español Pedro Manuel Moreno fue nombrado Secretario-General Adjunto de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (UNCTAD) por el Secretario-General de las Naciones Unidas el 4 de noviembre de 2022.

El Sr. Moreno cuenta con más de 20 años de experiencia trabajando para organizaciones multilaterales e intergubernamentales en puestos relacionados con programas de gestión y estrategia, tanto sobre el terreno como en la sede. Su amplia experiencia, incluye haber trabajado como Secretario-General Adjunto del Comité de Comunicación para el Desarrollo en la Comisión Española de la UNESCO (1999-2004) y para el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (2004-2014) en Ecuador. Formó parte del equipo del Informe sobre Desarrollo Humano en Nueva York y también en la Oficina Regional para América Latina y el Caribe. Ayudó a impulsar los Informes sobre Desarrollo Humano de la ONU y apoyó programas sobre erradicación de la pobreza, Objetivos de Desarrollo del Milenio, así como iniciativas de desarrollo humano.

En 2014, fue nombrado Director del Gabinete de la Secretaría General Iberoamericana en Madrid, una organización intergubernamental que reúne a 22 Estados miembros de Europa, América Latina y el Caribe. Coordinó procesos políticos clave como las cumbres de jefes de Estado de México (2014), Colombia (2016), Guatemala (2018) y Andorra (2020), más de 30 cumbres ministeriales y proyectos de cooperación Sur-Sur en la región.

En septiembre de 2021 fue nombrado Jefe de Gabinete y Director de la Oficina del Secretario General de la UNCTAD.

El Sr. Moreno tiene un máster en políticas públicas y sociología política de l'Ecole Doctorale de l'Institut d'Etudes Politiques de París (Sciences Po) y un máster en cooperación internacional y gestión de proyectos por la Universidad Complutense de Madrid. Es licenciado con matrícula de honor en Comunicación Política y Relaciones Internacionales. Ha impartido clases en la Universidad Complutense de Madrid y completado formación especializada en la Universidad de Columbia y otras instituciones.

El Sr. Moreno fue condecorado con la Cruz de la Real Orden de Isabel la Católica, la más alta condecoración civil concedida por el Rey de España a personas que han contribuido de forma destacada a la mejora de la cooperación entre países.

Habla con fluidez inglés, francés, español e italiano.